

# 恒例の異業種交流会で情報交換

## オフィスバークレー

商業デベロッパの  
 (株)オフィスバークレー  
 (熊本市東区尾ノ上、木  
 村繁樹社長)は7月23  
 日、中央区の二十徳や安  
 政町店」で異業種交流会  
 を開いた。

夏と冬に開いている  
 恒例イベントで、県内

外から飲食店やコンビ  
 ニエンスストア、家電  
 量販店、金融機関など  
 取引先の関係者33人が  
 出席した。はじめに木  
 村社長が「皆さま方のお  
 かげもあり、今年4月  
 期の決算は増収増益を  
 確保できた。本日はお

互いに情報交換しながら  
 ら新たなビジネス創出  
 に向け、さらに交流を  
 深めていこう」とあいさ  
 つし乾杯。開宴後は出  
 席者全員による自己紹  
 介やビンゴゲーム大会  
 を開き、会場は夜遅く  
 まで盛り上がっていた。

同社は1998年設  
 立で社員数5人、年商  
 は3億6千万円。近年  
 は県内で複数のコンビ  
 ニや飲食店、パチンコ  
 店開発を手掛けており、  
 昨年度からは新卒採用  
 をスタート。営業職を  
 募集している。



▲県内外から取引先33人が出席した交流会



▲名刺交換しながら親睦を深める出席者



木村 繁樹  
社長